

## Hygienekonzept PURPLE

Um Ansteckungsmöglichkeiten zu vermeiden und Schulklassen sowie unserem Familienpublikum einen sicheren Theaterbesuch zu ermöglichen besteht **Maskenpflicht** in unseren Innenräumen.

### Allgemeine Schutz- und Hygienemaßnahmen

- Bitte nutzt die Möglichkeit des Onlinevorverkaufs.
- Bitte haltet die allgemeinen Hygieneregulungen ein und beachtet die Aushänge und Hinweise vor Ort
- FFP2-/med. Masken sind Pflicht in allen Innenräumen der Spielorte, auch am Sitzplatz.
- Zuschauer\*innen, die klinische Symptome auf COVID-19 aufweisen oder kürzlich Kontakt zu Infizierten hatten, bitten wir bis zur Abklärung auf einen Vorstellungsbesuch zu verzichten.

Alle Tänzer\*innen sind tagesaktuell auf Sars-CoV2 negativ getestet (Antigen-Schnelltest).

## Hygiene concept PURPLE

In order to avoid infection and to enable school classes and our family audience to visit the theater safely, **masks** are compulsory indoors.

### General protection and hygiene measures

- Please use our online ticketshops.
- Please comply with the general hygiene regulations and observe the notices and instructions on site
- FFP2-/med. Masks are mandatory in all indoor areas of the venues, including when seated.
- We ask visitors who show clinical symptoms of COVID-19 or who have recently had contact with infected people to refrain from attending the performance until further clarification.

All dancers are tested negative for Sars-CoV2 on a daily basis (rapid antigen test).